



## DÉFICIT

## ... Castilla-La Mancha confía en cumplir el objetivo

El consejero de Hacienda, Arturo Romani, está convencido de que, aunque queda pendiente el dato del cierre contable, Castilla-La Mancha va a cumplir con el objetivo del déficit del 1,5 por ciento marcado por el Gobierno central.



De izda. a decha., María Dolores Cospedal y Emiliano García-Page

EL PP DICE QUE GARCÍA-PAGE SE EMBOLSA 5.000 EUROS MÁS

## El PSOE acusa a Cospedal de cobrar 600 euros al día

El diputado regional del PSOE de Guadalajara, Luis Santiago Tierraseca, ha criticado que la presidenta regional, María Dolores Cospedal, "haga lo contrario de lo que dice, cobrando más de 200.000 euros, según su declaración de bienes de 2011, mientras va predicando austeridad para los demás y ha aumentado el paro en más de 50.000 personas desde que gobierna en Castilla-La Mancha". Tierraseca ha subrayado que Cospedal percibió cuatro sueldos públicos y se embolsó "cerca de 600 euros al día, cuando hay miles de familias que tienen que so-

brevivir con 400 euros al mes".

La diputada regional del PP, María José Agudo, ha salido al paso de estas críticas afirmando "Cospedal cobra un único sueldo, a diferencia del secretario regional del PSOE de Castilla-La Mancha (Emiliano García-Page) que cobró sueldo de cuatro instituciones y empresas diferentes: el Ayuntamiento de Toledo, la Empresa Municipal de la Vivienda, Toletum Visigodo e Ibercaja. En total, 63.676 euros, casi 5.000 euros más del sueldo que cobra María Dolores Cospedal como Presidenta de Castilla-La Mancha".

## La Junta 'reparte' euros al Parque Tecnológico

Destinará más de 256.000 euros a Guadalajara

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha destinará 256.483 euros para la Fundación del Parque Científico y Tecnológico de Guadalajara, con el propósito de "garantizar su viabilidad". En la actualidad hay cuatro empresas instaladas: Newfasant, dedicada al desarrollo de sistemas de simulación electromagnética para el análisis y diseño de antenas, propagación, radar y sistemas avanzados de telecomunicación; o Ambiox Biotech, que destina la innovación en nanotecnología para su aplicación en biomedicina aportando un valor añadido a la sociedad con repercusión internacional.

El consejero también se refirió a Orbital Aerospace, ganadora del Premio Emprendedor XXI, concedido a la empresa con mayor potencial de crecimiento de España y que es "pionera" por su especialización en el diseño, implementación, verificación y certificación de sistemas de aviónica y defensa; y, por último, ProVisual, empresa de servicios profesionales, altamente cualificada en entornos Microsoft. Su misión es me-



El consejero, Marcial Martín

jorar la productividad de empresas y organizaciones mediante la aplicación de las nuevas tecnologías.

La aprobación de este montante tuvo lugar durante la pasada reunión del Patronato de la Fundación donde se aprobaron los Presupuestos de 2013 y un Plan de Actuación a desarrollar en ese mismo ejercicio. Unos presupuestos dotados con 320.624 euros para gastos de funcionamiento y un plan de actuación.

¿Quieres ver tu anuncio publicado aquí?  
Llámanos. 91 889 41 62.

DHenares